

APUNTES NECROLÓGICOS

EL R. P. JOSÉ IGNACIO DE ARANA, S. J.

Según noticias que recibimos de Oña, el 19 del próximo pasado Diciembre falleció en la paz del Señor, en aquella Santa Casa, el insigne bascófilo, ilustre colaborador y respetado y querido amigo nuestro, R. P. José Ignacio de Arana, de la ínclita Compañía de Jesús.

Era natural de Azcoitia, donde nació el 26 de Mayo de 1838. Entró muy joven en la Compañía, y sus Superiores, amantes de la tradición y conocedores de sus aptitudes, dejáronle que cultivara la lengua euskara, en la que era verdadero maestro, como lo prueban los muchos premios que obtuvo en certámenes y juegos florales.

Hace más de cinco años vivía retirado en Oña, dedicado á sus escritos de diferentes clases, y sobre todo al ejercicio de la virtud, edificando á todos por su sencillez y caridad. No podía conocerse al P. Arana sin ser su amigo.

Un ataque cerebral le ha conducido al sepulcro, después de recibidos los Santos Sacramentos.

¡Descanse en paz!

* * *

D. FRANCISCO DE ZABÁLBURU

La aguda dolencia que aquejaba en Madrid á nuestro ilustre paisano, el acaudalado senador vitalicio D. Francisco de Zabálaburu y Basabe, tuvo el sábado 2 del corriente y sus cinco horas de la tarde el fatal desenlace que se temía.